

**PERMITEN LA REELECCIÓN**

# Alito se puede quedar 8 años más con el PRI

**JAVIER DIVANY****Aprueban sin problemas los cambios a los estatutos del Revolucionario Institucional**

Alejandro Moreno Cárdenas en su primer párrafo. Dulce María Sauri, Manlio Fabio Beltrones, Arturo Montiel y otros priistas que se opusieron a la reelección de la dirigencia partidista no asistieron a la asamblea, calificando los cambios como una arbitrariedad de Moreno Cárdenas.

Delegados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aprobaron cambios a sus estatutos que permiten la reelección de la dirigencia nacional por hasta tres periodos consecutivos.

Durante la 24 Asamblea Nacional del PRI, realizada en el Pepsi Center, los priistas respaldaron los cambios estatutarios con vtores de "¡Alito, Alito, Alito!", celebrando la modificación del artículo 178

Frente a casi tres mil 200 delegados del PRI de todo el país reunidos, Moreno Cárdenas afirmó que hoy emerge una nueva etapa en la vida política de la organización.

En su discurso de 39 minu-

tos, Alito señaló que el PRI se define ideológicamente como una socialdemocracia popular. "Nos redefinimos en el presente y con visión de futuro como un partido moderno, vanguardista, paritario, digital e incluyente".

"Nuestra 24 Asamblea Nacional demuestra que el PRI avanza de la mano de la militancia. Entendemos que México cambió y nosotros debemos evolucionar para seguir siendo el partido que define el rumbo del país", celebró Alito en redes.



## SE DICEN SOCIALDEMÓCRATAS

# PRI avala reelegir a su dirigencia

Alejandro Moreno Cárdenas podrá quedarse hasta ocho años más al frente del tricolor

JAVIER DIVANY

**D**elegados del Partido Revolucionario Institucional aprobaron cambios a sus estatutos para que la dirigencia nacional pueda ser reelecta hasta por tres periodos consecutivos, lo que da oportunidad a Alejandro Moreno Cárdenas de estar otros dos periodos (ocho años) al frente del PRI.

Durante su 24 Asamblea Nacional que se realiza en el Pepsi Center, los priistas respaldaron los cambios a los estatutos y con gritos de "Alito, Alito, Alito", se congratularon por la modificación al artículo 178 en su primer párrafo.

"Nuestra 24 Asamblea Nacional es muestra de que el PRI avanza de la mano de la militancia. Entendemos que México cambió y nosotros tenemos que evolucionar para seguir siendo el partido que define el rumbo al país. ¡Vamos con todo, unidos por México!", celebró Moreno Cárdenas en su cuenta de X.

Dulce María Sauri, Manlio Fabio Beltrones, Arturo Montiel, entre muchos otros priistas que se pronunciaron en desacuerdo con la reelección de la dirigencia partidista, no acudieron a la asamblea y calificaron los cambios en los estatutos como una arbitrariedad de Alejandro Moreno.

Frente a casi tres mil 200 delegados del PRI de todo el país reunidos en el Pepsi Center de la Ciudad de México, Alejandro Moreno Cárdenas dijo que

"hoy emerge una nueva etapa en la vida política de la organización e inicia un nuevo camino para reconstruir como fuerza política que sigue definiendo el destino del México, democrático, republicano de libertades y comprometido con la justicia social".

En su discurso de 39 minutos, Alito señaló que el PRI se define ideológicamente como la social democracia popular y progresista en consonancia con los retos del nuevo siglo.

"Nos redefinimos en el presente y con prospectiva como un partido moderno, vanguardista, paritario digital e incluyente".

Aseguró que nunca un modelo de organización política le dio a una nación los niveles de paz de institucionalidad de gobernabilidad que el PRI le dio a México por largas y prósperas décadas.

"Fueron años de levantar las instituciones de los mexicanos, cuyo beneficio tangible hoy está hasta nuestros días. En México, nadie ha hecho más que los gobiernos del PRI, nadie ha hecho más por los mexicanos que el partido, por eso lo mejor que le puede pasar es que el PRI regrese y vuelva a gobernar y para eso vamos a trabajar para regresar y volver a gobernar, por ello, por eso nadie le podrá arrebatar al PRI su lugar en la historia, porque siempre han dado resultados son los logros de todos".

Alito dejó en claro al nuevo gobierno que siempre alzarán la voz, que trabajarán como una oposición firme y clara.

"Jamás nos vamos a hincar ante el poder, que en el pie del nuevo milenio seremos revolucionarios, somos el pueblo hecho partido y por ello el PRI jamás apoyará ninguna reforma al poder judicial que pretenda menoscabar su independencia y debilitarlo".

“

**ALEJANDRO MORENO**

LÍDER NACIONAL

**"Nos redefinimos en el presente y con prospectiva como un partido moderno, vanguardista, paritario digital e incluyente"**

**Destacados**

militantes no acudieron a la asamblea y calificaron los cambios en los estatutos como una arbitrariedad de Alejandro Moreno



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*El Sol de México*

PP-5

08/07/2024

LEGISLATIVO



**El PRI** realiza su XXIV Asamblea Nacional Ordinaria en el World Trade Center.